



Cuidadito, Israel: Moody's advierte una degradación en la calificación crediticia israelí por estos motivos

Una baja en la calificación de Israel podría afectar su capacidad para conseguir préstamos, en medio de la guerra en Gaza.

La agencia de calificación [Moody's](#) advirtió este jueves que **ha puesto en revisión y podría rebajar la calificación crediticia de Israel ante la gravedad de la guerra** con el grupo de milicia Hamás y por la posibilidad de que se prolongue en el tiempo.

“El **perfil crediticio de Israel** ha demostrado ser resiliente a los ataques terroristas y a los conflictos militares en el pasado (...); sin embargo, la [gravedad del actual conflicto militar](#) eleva las posibilidades de un impacto crediticio más duradero”, advierte Moody's.

Añade que la eventual revisión a la baja dependerá de cómo la gravedad y duración del conflicto puedan afectar a las instituciones de [Israel](#) y sus finanzas públicas.

La **recalificación de Israel a la baja** puede afectar a su **capacidad de conseguir préstamos** en un momento clave en que el país lleva a cabo no solo a una [guerra en Gaza](#), sino a un aumento muy alto de tensiones regionales, sin que se descarte la posible apertura de otros frentes de combate.

Ya en julio, cuando no había ni la menor sospecha de la guerra actual, Moody's advirtió al gobierno israelí de que la controvertida reforma judicial que entonces proyectaba -y que sacó a la calle a decenas de miles de personas durante meses- podría tener consecuencias económicas y de seguridad.

La guerra de Israel vs. Hamás deja cientos de muertos en Gaza

Luego de que el grupo de milicia Hamás lanzara un ataque mortal al sur de Israel, lanzado el 7 de octubre, mil 400 israelíes fallecieron. En tanto, en los ataques de Israel contra la población de la Franja de Gaza, se estima que han muerto más de **3 mil 500 palestinos muertos y 12 mil heridos, según el ministerio de Salud de Gaza.**

Este conflicto de Israel, que ha ocupado territorios palestinos en conflictos anteriores y ha implementado un bloqueo grave en Gaza desde 2007, se encuentra ahora en uno de sus puntos más tensos tras el ataque al Hospital Al-Ahli.

La ocupación israelí y el conflicto con Palestina ocupada se remonta a muchos años atrás.

En medio de esta situación, [Egipto y Jordania están preocupados que Israel esté intentando desplazar nuevamente a la población palestina](#) y que ahora haya una nueva crisis de refugiados.

En la guerra de 1948 en torno a la creación de Israel, se estima que 700 mil palestinos fueron expulsados o tuvieron que huir de sus hogares en el territorio palestino que ahora es considerado Israel.

En la guerra de Medio Oriente de 1967, cuando Israel se apoderó de **Cisjordania y la Franja de Gaza**, otros 30 mil palestinos tuvieron que huir, en su mayoría a Jordania.

Los refugiados y sus descendientes suman ahora casi 6 millones, la mayoría de los cuales viven en campamentos y comunidades en Cisjordania, Gaza, Líbano, Siria y Jordania.